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LA	  LOI	  D’ATTRACTION	  
Pour	  ceux	  qui	  n’ont	  encore	  jamais	  entendu	  parler	  de	  la	  loi	  d’attraction:	  «	  c’est	  le	  
principe	  d’attirer	  à	  soi	  tout	  ce	  qui	  nous	  arrive	  ».	  (Comme	  un	  aimant)	  

Et	  comment	  expliquer	  ce	  phénomène?	  

Eh	  bien	  vous	  attirez	  à	  vous	  des	  situations	  	  ou	  même	  des	  personnes	  suivant	  ce	  sur	  quoi	  se	  
dirige	  vos	  pensées,	  suivant	  l’énergie	  vibratoire	  que	  vous	  émettez.	  

Observez	  ce	  qui	  arrive	  à	  une	  personne	  qui	  pense	  toujours	  au	  pire,	  qui	  ne	  voit	  que	  les	  
problèmes	  potentiels:	  elle	  va	  attirer	  ce	  sur	  quoi	  elle	  focalise,	  c’est-‐à-‐dire	  des	  problèmes.	  

L’énergie	  que	  vous	  émettez	  dépend	  de	  vos	  pensées,	  (qu’elles	  soient	  négatives	  ou	  
positives,	  çà	  marche	  dans	  les	  deux	  sens).	  

Voici	  un	  schéma	  pour	  résumer	  le	  fonctionnement	  de	  la	  loi	  d’attraction:	  

	  

Une	  fois	  que	  vous	  avez	  compris	  comment	  tout	  çà	  fonctionne,	  le	  but	  est	  évidemment	  de	  
faire	  en	  sorte	  d’attirer	  de	  belles	  choses.	  

Et	  pour	  çà,	  vous	  avez	  le	  pouvoir	  de	  choisir	  vers	  quoi	  diriger	  vos	  pensées.	  Il	  ne	  tient	  qu’à	  
vous	  de	  vous	  focaliser	  sur	  ce	  que	  vous	  voulez	  vraiment,	  ressentez-‐le,	  ce	  qui	  amènera	  à	  
créer	  une	  énergie	  vibratoire	  positive,	  et	  donc	  d’attirer	  ce	  que	  vous	  souhaitez.	  

Bien	  évidemment	  tout	  cela	  demande	  des	  efforts,	  et	  n’est	  pas	  si	  facile	  que	  çà.	  

Soyez	  en	  accord	  avec	  vous-‐même	  et	  ce	  que	  vous	  voulez	  attirer.	  


